



Newsletter 23/2017

vom 4. Juli

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Vereinstreffen in Kempenich am 24. Juli

Wie in den Vorjahren erfolgreich praktiziert, werden auch diesmal wieder Pokalauslosung und Staffeltag in einer Veranstaltung zusammen gefasst. Darüber hinaus wird zu Beginn ein sogenannter Informationsblock platziert. Das Treffen mit den Vereinsvertretern (der bisher übliche Vereinsvertretertag ist bekanntlich weggefallen) beginnt am Montag, 24. Juli, um 19 Uhr in der Leyberghalle in Kempenich.

Die Spielpläne der Senioren sind im DFBnet/fussball.de eingestellt. Es wird darum gebeten, einen Ausdruck des Spielplans mitzubringen. Ferner sollten Spielverlegungen bereits im Vorfeld unter den Spielpartnern abgesprochen und am Staffeltag mitgeteilt werden. Mannschaften, die beim Staffeltag nicht präsent sind, vergeben ihr Zustimmungsrecht zu Verlegungswünschen anwesender Mannschaften.

2. Fußballhelden gesucht

Die/der Vorgeschlagene muss zwischen dem 01.01.1987 und dem 31.12.2001 geboren sein, höchstens die Ehrenamtszuschale verdienen und Jugendleiter/-in und/oder Jugendtrainer/-in sein. Beigefügt ein Flyer, mit dem ein/e Nachfolger/in für Caroline Schmitz und Saskia Oebel-Noack gesucht wird.

3. Vereinsjugendleiter tagten

36 Vereine hatten ihre Vertreter zur Jahrestagung nach Wehr entsandt. Der Bericht auf der Homepage des Kreises (hier der Link: http://www.fv-rheinland.de/html/nid_9548/cs_8.html) kann man alles Nähere dazu, vor allem aber einige wichtige Termine, erfahren.

Der Rahmenspielplan der Jugend wurde noch einmal verändert, die endgültige Fassung findet man auch auf der Homepage unter Spielbetrieb JunioInnen.

4. Kurzschulung für Neueinsteiger

Sollten sich genügend Interessenten melden, wird vor Saisonstart eine Kurzschulung für „Neueinsteiger“ als Trainer oder Betreuer von Jugendmannschaften angeboten. Meldungen gehen an Dieter Sesterheim. Übrigens können sich auch einige Vereine zusammentun, um eine solche Schulung durchzuführen.

5. Nachmeldungen für die Hallenrunde

Die Mannschaften, die für die Hallenrunde gemeldet wurden, wird Dieter Sesterheim auflisten und nach dem 8. Juli per Newsletter bekannt geben. Danach besteht die Möglichkeit, innerhalb von zwei Tagen nach Erscheinen des Newsletters nachzumelden.

6. Staffeleinteilung der Junioren

Die Spielleiter stellen zeitnah die Staffeln zusammen. Sobald diese vorliegen, werden sie auf der Homepage unter Spielbetrieb/JuniorInnen veröffentlicht. Unter der Seite „Aktuelles“ erfolgt dazu ein Hinweis.



GEFUNDEN IM FUSSBALLKREIS RHEIN/AHR

2015



CAROLINE SCHMITZ

2016



SASKIA OEBEL-NOACK

2017

?

Die/Der Vorgeschlagene muss zwischen dem 01.01.1987 und dem 31.12.2001 geboren sein.

Höchstens die Ehrenamtszuschale verdienen und Jugendleiter/-in und/oder Jugendtrainer/-in sein.

Preis: Neben Ruhm und Ehre 5-tägige Reise nach Spanien (Umgebung von Barcelona)

Information und Internetbewerbungsformular: www.fussball.de/fussballhelden

Formulare wurden über das DFBnet-Postfach allen Vereinen zugesendet.

Informationen und Formulare auf Anfrage unter: winter-lueckenbach@t-online.de

Man/Frau kann sich auch selbst vorschlagen!!!